

# NEWSPAPER

## Danramil 0824/27 Jombang Lakukan Tradisi Pelepasan dan Penyambutan Personel

Siswandi - [JEMBER.NEWS.PAPER.CO.ID](http://JEMBER.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 14, 2022 - 20:02



JEMBER - Kreasi Komandan Satuan dalam memberikan penghargaan kepada anggotanya memang berbeda-beda, hal ini ditunjukkan oleh Danramil 0824/27 Jombang Kapten Inf Agus Suhartoyo yang menggelar tradisi pelepasan dan penyambutan personel di jajarannya. Pada Senin 14/03/2022 bertempat di Ruang Data Makoramil.



Dalam sambutannya Kapten Inf Agus Suhartoyo menyatakan, bahwa kegiatan ini murni merupakan dinamika organisasi, adanya. Personel yang menjalani MPP atau perpindahan tugas, tentunya perlu dilakukan acara tradisi pelepas dan penyambutan, meskipun sesederhana ini.

Ini sebagai wujud kedekatan kita, kasih sayang kita kepada anggota, bahkan menurut saya pertemuan kita dalam tugas di Koramil 0824/27 Jombang ini merupakan ikatan seduluran sak lawase, dalam arti meskipun kita berpisah namun hendaknya tali silaturahmi kita selalu terjaga dan terpelihara. Sehingga kita bersaudara selamanya (dalam bahasa Jawa : seduluran sak lawase).



Kita melakukan pelepasan kepada Pelda Panud Hariyanto yang telah mengabdikan dirinya sebagai Bintara Tata Usaha dan Urusan dalam (Batuud), yang menjalani Masa Persiapan Pensiun (MPP), selanjutnya menerima Pelda Doni Hardoyo Putro sebagai penggantinya, kemudian kita juga melapas Babinsa Wringinagung Serda I Made S juga menjalani MPP, selanjutnya menerima Serda Kasiono sebagai penggantinya.

Kepada anggota yang kita lepas tentunya kita sangat berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian selama bertugas di Koramil 0824/27 Jombang, selanjutnya kami juga menyampaikan selamat datang kepada personel yang kita terima dan selamat menyesuaikan dengan bidang tugas barunya.

Kita juga memberikan tali asih semampu kita, tolong jangan dilihat besar kecilnya, namun ketulusan hati kita sebagai saudara, kita sengaja kemas acara ini dengan pertemuan Ranting 28 Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Koramil 0824/27 Jombang ini, sehingga nuansanya benar-benar kekeluargaan sekali. Pungkas Danramil Jombang tersebut



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi terkait kegiatan tersebut menyatakan apresiasinya kepada Koramil jajaran, atas kreasinya dalam membangun kedekatan dan komunikasi bersama anggota.

Sebagai pimpinan kita memang harus seperti itu, sehingga tumbuh saling hormat menghormati, saling asah, saling asuh, dalam mendukung optimalisasi menjalankan tugas kewilayahan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)